

# FLORE21 ホットニュース

## 会長 小池潔のあれこれコラム

### 「新型コロナウイルスと2年」

政府は景気判断を五カ月ぶりに下げました。1月まで「持ち直しの動きがみられる」でしたがまん延防止等重点措置が長期化する中「感染拡大による影響や供給面での制約、原材料価格の動向による下振れリスクに十分注意が必要」としました。

さらにサービス消費が再び失速していること。原材料高による生活必需品の相次ぐ値上げが悪影響していると注意を促している。

この二年間、我々は常に新型コロナウイルス感染症に苦しめられてきた。経済だけでなく多くの人を亡くしてきた。倒産や廃業などまだ続いている。

そのすべての責任が政府だとは思はないが、二年前から今日まで、遅い、それではない、行き当たりばったり、いくつもの歯がゆさを感じた。政府は現在コロナが「ピークアウト」(頭打ち)したと報じた。しかしコロナでの死者は依然として、毎日二千人を超えている。

それだけではなく緊急医療の逼迫などピークアウトどころではない。このようなメッセージを出すことによって、国民はひと段落と勘違いしますし、以前のようなコロナに注意ということが薄れます。

私はやっと三回目のワクチン接種が三月に決まりました。二回目から八か月、二回目から六か月から八か月に変更されたのも国の決定です。年を超えて急に年寄りの死亡や感染が増えたことと関連があるのではと考えてしまいます。

いくつかの病気を抱えている私はこれからの二か月、こもる生活となります。

## OFLOの部屋

2月も後半に入り、梅が咲く姿をよく目にするようになりました。

一日一日春に近づく中で、今からが見ごろの大田区の梅の名所、池上梅園の梅の花をご紹介します。



←切り花でもよく見る「冬至梅」

そろそろ咲き終わりですが冬空に映えてきれいです。



同じ白梅でもこちらは

**「緑萼枝垂リョクガクシダレ」**

よく見ると花びらを束ねる中央の萼の部分が緑です。



←私の推しはこちら！  
「八重揚羽ヤエアゲハ」

特に可愛いのはこの蕾で  
一見、梅だとは思えません！



同じ木に紅白の花を咲き分ける品種の  
「思いのまま」→  
毎年咲き分けの比率・場所が変わることから  
この名がついたそうです。

今年は寒いので咲いていない品種も多く、まだまだ  
長く楽しめそうです。

仕事柄、切り枝の方が目にする機会が多いですが  
空の下で伸びやかに咲いている本来の美しさも  
知った上で生花を扱っていきたいと思った日でした。

大田店 杉本



# 世田谷店おすすめ

## 沖縄へ

行ってません。過去画です。



沖縄といえ赤土。  
赤土見るとテンション上がる。



ティアみたいなクチナシ。  
かわいかったな。



斑入りのオーガスタ

成長点を虫に食われてへんてこりん  
にかわいくなっちゃった  
トックリヤシ。



沖縄の街路樹といえば  
トックリキワタと旅人の木。



勝雄さんちのティーリーフ。

市場に来たら大分デカかった。



会長に

「こんなただのドラセナなんか買ってきてどーすんだ」

って言われたの一生忘れねーから。笑

世田谷 かわしま

## 仕入れの素☆葛西店

寒い日が続いていますが春の気配を少し感じられる様になりました。

来週後半には暖くなる予報も出ていて眠りから覚める木々花々も多いのではないのでしょうか。

しかし、夜中早朝からの分荷の時間はとても寒いです。

そんな中、ここ一週間の間で寒さを忘れてしまった出会いを少しご紹介です。

### 【スプレーバラのケイトリンシリーズ】

丸っこい花型でボリュームがとてもあるかわいいシリーズです。

滋賀県の國枝バラ園さんで作られています。

まだ全国区のバラでは無いですが今後こちらの苗を購入してくれる生産者さんが増えればいいなと思うバラです。



「ケイトリンピンク」



「ケイトリンチェリー」



「ケイトリン」

外弁が白っぽく中にかけてピンク色。



「ケイトリンクリスタル」 ⇒

クリーミーな淡いピンク色がとてもかわいいです。

必ず入荷のバラでは無いので悪しからず・・・

(見かけた時は是非使ってください)



国産の「イタリアンベリー」

輸入でのイメージしか無かったのですが昨年位から今の時期に出荷がぽつぽつと有りました。艶々とした実がとても綺麗です。

真っ赤になった時も見たいのですがその頃は切りに行けなくなる位植物がボウボウに茂る所に有るそうで残念です。

1～2カ月位の限定出荷品です。



「真珠葉アカシア」

